

Förderpreis der Stadt Zürich für die Gleichstellung von Frau und Mann

Auszeichnung 1999: Fraueninformationszentrum für Frauen aus Afrika, Asien und Lateinamerika FIZ

1999 ging der Förderpreis für Gleichstellung von Frau und Mann an die Mitarbeiterinnen des Fraueninformationszentrums für Frauen aus Afrika, Asien und Lateinamerika (FIZ).

Das interkulturelle Team des FIZ engagiert sich seit 1985 für Migrantinnen. Es berät Frauen aus Afrika, Asien, Lateinamerika und zunehmend auch aus Osteuropa, leistet Soforthilfe und bietet rechtliche Unterstützung. Die FIZ-Mitarbeiterinnen analysieren die Ursachen von Frauenmigration, sensibilisieren die Öffentlichkeit für die Situation von Migrantinnen und machen auf die wirtschaftlichen, politischen, rechtlichen und sozialen Zusammenhänge und Hintergründe der Migration von Frauen aufmerksam.

Finanziert wird das FIZ von entwicklungs- und frauenpolitischen Organisationen, kirchlichen Stellen, Beiträgen der Öffentlichen Hand, von Mitgliederbeiträgen und Spenden.